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Ata da 65ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de Faxinal do Soturno do período 1 

Legislativo 2021 a 2024. Aos cinco dias do mês de dezembro do ano dois mil e vinte e três, a Câmara 2 

Municipal de Vereadores reuniu-se para uma sessão ordinária com início às 19 horas, nas 3 

dependências da Câmara de Vereadores, sob a Presidência da Vereadora Lisandra Locateli Pereira 4 

(PT) e demais Vereadores Calebe de Andrade Xavier (Progressistas), Geani Antônio Zanon (Sem 5 

Partido), Gilberto Baratto (PDT), Luiz Carlos Prevedello (Progressista), Nestor Sarzi Sartori (PDT), 6 

Paulo Fernando Chelotti (Progressista), Ubirajá Falcão da Rocha (PT) e Zair Roque Ceretta (MDB). 7 

Deu-se por aberta a Sessão onde a Senhora Presidente cumprimentou os colegas Vereadores, o 8 

Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello e a 9 

Comunidade em geral. A seguir passou-se a discussão e votação da ata da 64ª Sessão Ordinária que 10 

foi aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se a leitura das correspondências recebidas e 11 

expedidas. Em seguida passou-se ao Período das Comunicações. O Vereador Zair Roque Ceretta 12 

cumprimentou a Senhora Presidente, os demais colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir 13 

Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as pessoas que assistem a Sessão 14 

através da Rede Social do Facebook e a Comunidade em Geral. Manifestou-se favorável aos projetos 15 

de leis que estão na Ordem do Dia. Solicitou ao Líder do Governo para que na medida do possível 16 

que a Secretaria de Obras faça a limpeza nas cabeceiras da ponte do Rio Soturno, no trajeto que liga 17 

Faxinal do Soturno ao Distrito de Santos Anjos. Falou sobre sua preocupação com a questão dos 18 

acidentes que vem ocorrendo na esquina do Distrito de Santos Anjos, onde pela terceira vez as pessoas 19 

colidem contra o muro, existindo a necessidade que seja tomada alguma providência. Destacou o 20 

excesso de velocidade que as pessoas trafegam pela Comunidade Sítio dos Mellos. Pronunciou sobre 21 

sua preocupação para com os colonos, existindo a pressão muito grande pelo fato do tempo não está 22 

contribuindo para a produção. O Vereador Ubirajá Falcão da Rocha cumprimentou a Senhora 23 

Presidente, os demais colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da 24 

Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social do 25 

Facebook e a Comunidade em Geral. Agradeceu ao Vereador Luiz Carlos Prevedello pelo seu 26 

empenho em trazer a nova iluminação a LED até a Alameda do Santuário, que é uma travessa onde 27 

muitos turistas vêm visitar o Santuário. Destacou que a iluminação pública do Município está ficando 28 

excelente. Falou sobre o projeto de lei que estima a receita e fixa a despesa do Município para o 29 

orçamento de 2024, onde a comissão entendeu que o parecer de admissibilidade deverá ir a votação. 30 

Comentou sobre o Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo a contratar operação de crédito com 31 

o Banco do Brasil e dá outras providências, sendo para compra de um caminhão adaptado para ser 32 

disponibilizado para a equipe que trabalha na energia elétrica, destacando que tem acompanhado 33 

desde o início da campanha política anterior o atual Prefeito se manifestar sobre algumas obras que 34 

eram de sua prioridade, dentre elas a Praça Vicente Pallotti, em nenhum momento teve qualquer pejo 35 

de afirmar que já possuía o dinheiro necessário para a reformulação geral do local e os Vereadores da 36 

Bancada do PT conseguiram uma emenda no valor de duzentos e cinquenta mil reais com o Senador 37 

Paim para que não faltasse dinheiro para esta reforma tão esperada pela Comunidade Faxinalense, 38 

além da praça tivemos promessa de calçamentos para muitas ruas que seriam calçadas, promessa de 39 

um novo Distrito Industrial, de fazer um calçamento no Distrito Industrial, de um novo cemitério, 40 

havendo muitas promessas e ao longo do tempo na Rádio São Roque o Prefeito falava que Faxinal 41 

do Soturno possuía cinco milhões de reais em caixa, passaram-se os três anos e todos se 42 

surpreenderam com a chegada de um Projeto de Lei para contratação de um empréstimo no Banco do 43 
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Brasil no valor de um milhão e meio para fazer a reforma da Praça Vicente Pallotti, além disso veio 44 

mais pedidos de empréstimos. Ficando a pergunta, para onde foram os cinco milhões de reais? Os 45 

Vereadores da oposição colocaram dinheiro para o calçamento de várias ruas de Faxinal do Soturno, 46 

inclusive no aniversário do Município no ano passado, foram inaugurados vários trechos de ruas 47 

calçadas, e todos os trechos calçados eram de emendas conseguidas pelo Partido dos Trabalhadores. 48 

Pronunciou sobre o Município de Ivorá que compra caçamba, patrola e retroescavadeira com recursos 49 

próprios, e nós precisamos de empréstimos. O Vereador Calebe de Andrade Xavier cumprimentou a 50 

Senhora Presidente, os demais colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor 51 

da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social 52 

do Facebook e a Comunidade em Geral. Manifestou-se favorável aos projetos de lei que estão na 53 

ordem do dia. Falou sobre a importância de a Secretaria de Obras ter um equipamento que ofereça 54 

segurança aos seus servidores, referindo-se ao financiamento para aquisição do caminhão para 55 

reparos da eletricidade do Município. Comentou sobre as obras que vem sendo executadas no 56 

Município como o remendo de calçamento, o início do calçamento da Rua Vitorino Roggia. Destacou 57 

que iniciou as obras da pracinha da Comunidade Medianeira, no momento está sendo feita a parte de 58 

contenção de muro e colocação de areia, sendo recursos de emendas impositivas que estão sendo 59 

aplicados no Município. Convidou a todos para participar do evento Recanto da Lenise, ontem 60 

acontecerá no dia 09 de dezembro, um evento natalino, onde terá muitas atrações. O Vereador 61 

Gilberto Baratto cumprimentou a Senhora Presidente, os demais colegas Vereadores, o Assessor 62 

Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as pessoas que 63 

assistem a Sessão através da Rede Social do Facebook e a Comunidade em Geral. Falou sobre a 64 

indicação de sua autoria, o qual solicita que o Poder Executivo faça uma cobertura para abrigar as 65 

pessoas que visitam o Santuário da Mãe e Rainha. Desejou ao Assessor Jurídico Altemir Feltrin boa 66 

recuperação. Comentou sobre o Projeto de Lei que diz respeito a financiamento, destacando que tem 67 

reprovado alguns, recordando que está correndo na justiça um processo da família Pigatto contra o 68 

Município de Faxinal do Soturno, onde talvez o Município terá que pegar o valor de um milhão de 69 

reais, por conta de um acordo judicial, onde o Prefeito se comprometeu em aprontar o loteamento da 70 

família Pigatto. Pronunciou sobre a aquisição de uma Patrola pelo Município, em que pagou 71 

quatrocentos e trinta mil reais a mais que o Município de Nova Palma por ela patrola. Citou a 72 

reprovação do projeto de lei que solicitava o financiamento de um milhão e meio de reais para a 73 

reforma da Praça Vicente Pallotti. Falou sobre o pedido do funcionário Público Marciano, o qual 74 

solicitou que o Poder Legislativo aprove o pedido de empréstimo para aquisição de um caminhão 75 

para os profissionais que trabalham no setor de energia elétrica tenham mais segurança. Comentou 76 

que esses pedidos que estão sendo encaminhados para a Câmara de Vereadores são pensados para 77 

executar no ano que vem, devido as eleições. O Vereador Geani Antonio Zanon cumprimentou a 78 

Senhora Presidente, os demais colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor 79 

da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social 80 

do Facebook e a Comunidade em Geral. Solicitou ao Líder do Governo, Vereador Calebe de Andrade 81 

Xavier que o órgão responsável faça a pintura das faixas de pedestres, pois andando pela cidade é 82 

visível que muitas faixas estão se apagando. Falou sobre a emenda conseguida com o Deputado Alceu 83 

Moreira no período em que foi suplente de Vereador, recurso destinado para calçar a Rua Alberto 84 

Pasqualini, mas fizeram somente metade da rua e iniciaram outra rua não concluindo-a também. 85 

Comentou sobre o reajuste dos funcionários públicos, onde quem tem um salário razoável 2% são 86 

bem mais em conta do que quem ganha aquele mínimo, tendo que ser complementado, sendo 87 
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necessário valorizar mais o funcionário. Parabenizou a turma Independente Colorada que amanhã 88 

fará um jantar no Esporte Clube Cruzeiro, onde na medida do possível prestigiará o evento. O 89 

Vereador Luiz Carlos Prevedello cumprimentou a Senhora Presidente, os demais colegas Vereadores, 90 

o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as 91 

pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social do Facebook e a Comunidade em Geral. Falou 92 

sobre o projeto de lei que visa financiar uma camionete para os profissionais que trabalham no setor 93 

da eletricidade, sendo um caminhão equipado com um cesto aéreo totalmente equipado, sendo 94 

questão de segurança, além de que todas as cidades estão aderindo a esta ferramenta, sendo uma 95 

exigência da concessionária de energia elétrica. Pronunciou sobre o Projeto de Lei nº 029/2023 que 96 

corrige o valor de referência municipal pelo IPCA, destacando que todos os anos vem essa correção. 97 

Comentou sobre o projeto de lei nº 059/2023 que diz respeito ao desconto e parcelamento do IPTU, 98 

tendo desconto de 15% para quem irá pagar em parcela única e parcelamento em 5 vezes. Falou sobre 99 

o projeto de lei nº 60/2023 que diz respeito à revisão geral dos servidores municipais, frisando ser o 100 

índice do IPCA mais 2% (dois por cento) para todos os funcionários, destacando ser inconstitucional 101 

dar aumento diferentes para os Servidores. Falou sobre o projeto de lei que visa contratar alguém para 102 

ocupar o cargo de Auxiliar de Serviços Gerais e Oficial Legislativo. Comentou sobre o Projeto de Lei 103 

que visa dar reajuste ao Prefeito, Vice-Prefeito, Vereadores e Secretários, aplicando o índice do IPCA 104 

mais os dois por cento do aumento real, recordando-se que nos outros anos foi favorável que os cargos 105 

eletivos tenham somente o índice do IPCA, concordando com a emenda do Vereador Paulo Fernando 106 

Chelotti. Citou sobre a indicação de sua autoria que solicita que o Poder Executivo regulamente a Lei 107 

Municipal nº 2.730, de 31 de outubro de 2022, aprovada em Sessão Ordinária pelo Poder Legislativo, 108 

destacando que esta lei trata sobre a reconstrução de passeios públicos e vias. Pronunciou sobre o 109 

projeto de lei do Poder Executivo que solicita o financiamento no valor de um milhão de reais, 110 

destacando a necessidade de ter munícipes e Vereadores políticos que entendem do orçamento 111 

público e da administração pública para fazer o que é de sua competência, destacando que quando 112 

recebeu o Projeto fez análise particular, para ver se o Município possui condições de fazer esse 113 

financiamento, sendo que o Município pode contrair dívidas em até 120%, e o nosso Município possui 114 

o endividamento no percentual de 7,98%, em 2024 teremos 8,96%, em 2025 terá 6,64%, porque os 115 

financiamentos vão sendo pagos e baixando o índice de endividamento, então o Município possui 116 

condições de aderir a esse financiamento. Destacou que os Vereadores poderiam buscar recursos 117 

Federais, mas ano que vem é ano eleitoral e temos a Lei 9.504 de 1997, que veda o Município de 118 

receber repasses voluntários para fazer obras, tendo emendas que são desde 2021 que está sendo 119 

aguardado repasses do Governo Federal para calçar a Rua João Paulo II da Vila Santo Antônio, para 120 

fazer a Rua Uruguai ao lado da Rodoviária, também para fazer calçamento na estrada de acesso a 121 

Ermida São Pio, sendo um recurso do Deputado Biolchi e esse dinheiro não veio. Comentou sobre o 122 

acesso ao frigorífico Trevisan que nunca solicitou nada, destacando que possui calçamento na sua rua 123 

e não quer ver os Munícipes pisando no barro.  Recordou-se que em junho de 2014 o ex-Prefeito 124 

Volnei fez um financiamento no valor de um milhão de reais, com carência de 48 meses, 248 meses 125 

paga pagar, com juros de 6% ao ano, aprovado em 16/06/2014, iniciada a obra em 2015 no seu terceiro 126 

ano de mandato e será pago até 2036 e agora estamos falando que com um milhão vamos endividar 127 

o Município. Destacou que quando foi inaugurado os calçamentos houve também calçamentos pagos 128 

com recurso próprios do Município, a foi feito o projeto arquitetônico da Praça, foi chamado os 129 

Vereadores, diz que se tinha o recurso quando foi para o setor de engenharia deu o valor muito além 130 

do que se tinha no caixa, por isso do financiamento. Comentou sobre o loteamento da família Pigatto, 131 
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estando ainda aguardando a Presidente da Câmara de Vereadores e o Vereador Ubirajá Falcão da 132 

Rocha convidar o Poder Executivo para tratar sobre o assunto. Comentou sobre a demora das 133 

Comissões para analisar o Projeto de Lei para aquisição de uma patrola, que gerou aumento de 134 

quatrocentos mil reais. Pronunciou sobre o cemitério, destacando que o Senhor Prefeito falou sobre 135 

a venda de dois terrenos para adquirir o novo local, tendo a questão que existe ação no Ministério 136 

Público contra o local que o Cemitério fique no local em que está. Destacou a necessidade de cuidar 137 

do que se fala, pois ano que vem temos eleições e as falas são tendenciosas. O Vereador Gilberto 138 

Baratto destacou que quem segurou o projeto nas comissões foi o Vereador Paulo Ricardo Marzari 139 

porque tinha acordado nas comissões um prazo para o parcelamento e financiamento, chegando o 140 

Projeto de Lei com o prazo diferente. O Vereador Nestor Sarzi Sartori cumprimentou a Senhora 141 

Presidente, os demais Colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da 142 

Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social do 143 

Facebook e a Comunidade em Geral. Falou sobre o interior do Município, que está terrivelmente 144 

prejudicado, a três anos seca e esse ano estamos tendo muita chuva, os agricultores não estão 145 

conseguindo realizar os seus plantios. Solicitou ao Líder do Governo que o Secretário de Obras mande 146 

a patrola não somente onde passa o ônibus, mas também onde é preciso carregar algo ou algum animal 147 

e não temos estrada para isso, destacando que já solicitou três vezes e não irá pedir novamente. 148 

Destacou que sempre que se exige um serviço do funcionário é necessário dar um ordenado razoável 149 

para que ele tenha a sua família em condições de sobrevivência, tendo as mínimas condições para 150 

trabalhar. Falou sobre as emendas impositivas, destacando não ser contrário a criação do posto de 151 

saúde, mas dói chegar em Santos Anjos onde colocou R$240,00 em 2015 para criar o posto e na 152 

Segunda-feira e na Sexta-feira não ter médico, sendo quatro dias sem médicos, as pessoas não tem 153 

dia para adoecer, é necessário que se tenha todos os dias um médico, e que se tenha uma farmácia, 154 

porque a pessoa vai consultar em Santos Anjos e deve vir para Faxinal do Soturno buscar os 155 

medicamentos. O Vereador Paulo Fernando Chelotti não fez uso da palavra. A seguir a Senhora 156 

Presidente, Vereadora Lisandra Locatelli Pereira passou a presidência momentaneamente ao 157 

Vereador Geani Antonio Zanon para fazer uso da Palavra. Falou sobre os projetos de leis que estão 158 

na ordem do dia. Parabenizou as Escolas do Município pela formatura das crianças que irão ingressar 159 

a nova etapa do ensino fundamental. Comentou sobre o projeto de lei que solicita autorização para a 160 

realização de financiamento, recordando-se o projeto que solicitava o financiamento de um milhão e 161 

meio, não sendo aprovado, tendo em vista que os Vereadores solicitaram que os recursos já existentes 162 

fossem aplicados na Praça, entendo ser a prioridade, agora está voltando novamente a solicitação de 163 

um milhão e quinhentos mil reais, solicitando o que é a prioridade para o Governo? Destacou que 164 

nunca viu empréstimos para calçamentos, eles eram feitos através de recursos que os Vereadores 165 

buscavam, reforçando que no aniversário do Município as obras inauguradas eram em sua maioria 166 

dos Vereadores da Oposição. Pronunciou sobre a falta de recursos para melhorar o salário dos 167 

servidores, mas tem para pagar juros. Falou sobre o projeto de lei que visa revisar o salário dos 168 

servidores pelo índice do IPCA mais dois por cento de aumento real. Em seguida a Senhora Presidente 169 

Vereadora Lisandra Locatelli Pereira reassumiu a Presidência e solicitou ao Secretário Vereador 170 

Ubirajá Falcão da Rocha que fizesse a leitura da Ordem do dia:  Parecer de admissibilidade ao Projeto 171 

de Lei nº 057/2023 que Estima a Receita e fixa a Despesa do Município de Faxinal do Soturno - RS, 172 

para o Exercício Financeiro de 2024; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 056/2023 de 17 173 

de novembro de 2023 - Autoriza o Poder Executivo a contratar operação de crédito com o Banco do 174 

Brasil S.A., e dá outras providências; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 058/2023 de 29 175 
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de novembro de 2023 – Corrige o Valor Venal dos Imóveis, a VRM – Valor de Referência Municipal, 176 

os tributos e os serviços; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 059/2023 de 29 de novembro 177 

de 2023 - Autoriza desconto e parcelamento para o pagamento do IPTU no exercício de 2024; 178 

aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 060/2023 de 29 de novembro de 2023 – Concede revisão 179 

geral anual – art. 37, X, da CF – aos vencimentos dos servidores, aos proventos e às pensões dos 180 

aposentados e pensionistas do Poder Executivo, bem como concede aumento real aos vencimentos 181 

dos servidores, aos proventos e as pensões dos aposentados e pensionistas que especifica; aprovado 182 

por unanimidade. Emenda supressiva ao Projeto de Lei do Legislativo nº 003/2023 de autoria do 183 

Vereador Paulo Fernando Chelotti - Fica retirado o Artigo 2º que diz que Além do índice de revisão 184 

geral, de que trata o art. 1º, é concedido aumento real, com vigência desde o dia 1º de janeiro de 2024, 185 

pela aplicação do índice de 2% (dois por cento) sobre os vencimentos do Prefeito, Vice-Prefeito e 186 

Vereadores; reprovado por 5 (cinco) votos contrários a 4 (quatro) votos favoráveis. Projeto de Lei do 187 

Legislativo nº 003/2023 - Concede revisão geral anual, nos termos do art. 37, X, da Constituição 188 

Federal e do art. 1º da Lei Municipal nº 2.187, de 17 de janeiro de 2014, ao Prefeito, Vice-Prefeito e 189 

Vereadores; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei do Legislativo nº 004/2023 - Concede revisão 190 

geral anual, nos termos do art. 37, X, da Constituição Federal e do art. 1º da Lei Municipal nº 2.187, 191 

de 17 de janeiro de 2014, aos Secretários Municipais; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei do 192 

Legislativo nº 005/2023 - Concede revisão geral anual, nos termos do art. 37, X, da Constituição 193 

Federal e do art. 1º da Lei Municipal nº 2.187, de 17 de janeiro de 2014, aos servidores do Poder 194 

Legislativo; aprovado por unanimidade. Indicação nº 044/2023 de autoria do Vereador Luiz Carlos 195 

Prevedello - Que o Poder Executivo regulamente a Lei Municipal nº 2.730, de 31 de outubro de 2022, 196 

aprovada em Sessão Ordinária pelo Poder Legislativo; aprovado por unanimidade. Indicação nº 197 

045/2023 de autoria do Vereador Gilberto Baratto - Que o Poder Executivo faça um abrigo para as 198 

pessoas que visitam o Santuário da Mãe Rainha; aprovado por unanimidade. Em seguida passou-se 199 

ao período das explicações pessoais onde o Vereador Gilberto Baratto falou sobre o pronunciamento 200 

do Vereador Luiz Carlos Prevedello praticamente culpando a Câmara de Vereadores pela demora em 201 

apreciar o projeto de lei que tratava do financiamento para aquisição de uma patrola, recordando-se 202 

que foi feito uma reunião com os Vereadores da Comissão com o Prefeito onde foi acertado que 203 

aceitariam aprovar o projeto sendo somente se ele fosse pago em 48 meses, porém quando o projeto 204 

foi encaminhado para a Câmara de Vereadores o Vereador Paulo Ricardo Marzari que era Presidente 205 

da Comissão disse que o projeto de lei não estava de acordo com o que combinado na reunião. O 206 

Vereador Geani Antonio Zanon destacou que teve Municípios que comprou antes, Municípios que 207 

comprou depois e a nossa ficou sempre a mais cara. O Vereador Luiz Carlos Prevedello falou que de 208 

forma alguma quer passar a culpa a alguém, procurando sempre ser o mais imparcial possível, porém 209 

destaca que o Prefeito esteve na Câmara de Vereadores conversou com os Edis sobre a compra do 210 

Cemitério e o Financiamento da Patrola, destacando que a intenção era financiar e pagar dentro do 211 

mandato, porém possui a análise do Tesouro Nacional e a análise do Banco, após as referidas análises 212 

o projeto chegou com prazo de pagamento em 60 meses, destacando que não está atribuindo a culpa 213 

a ninguém. O Vereador Gilberto Baratto destacou que foi falado que aumentou o preço porque o 214 

Projeto de Lei ficou parado nas comissões. O Vereador Ubirajá Falcão da Rocha destacou que 215 

participou das negociações e ambos possuem razão, mas enquanto ficou parado e o Prefeito não 216 

procurou os Vereadores o valor subiu quatrocentos mil reais, e o Município adquiriu a máquina, o 217 

Município de Ivorá comprou depois e adquiriu no valor de cento e quinze mil reais a menos, sendo a 218 

mesma patrola. Comentou sobre o pronunciamento Luiz Carlos Prevedello onde o mesmo afirmou 219 
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que o Prefeito quando mandou fazer o orçamento pela engenharia, constatou que o custo total da 220 

Praça seria três milhões de reais, então quer dizer que o Prefeito fez toda a campanha política e passou 221 

quatro anos de seu mandato que tinha o dinheiro para fazer a reforma da Praça e não tinha sequer o 222 

projeto dizendo quanto era necessário. Convidou a todos para participar da festa da Lenise Baioto no 223 

dia 09 de dezembro. Convidou a todos para participar da inauguração do Auditório São Roque, no 224 

dia 09 de dezembro, às 19h30min, parabenizando a Comunidade e ao Padre José Carlos Hahn. O 225 

Vereador Luiz Carlos Prevedello afirmou que a explicação sobre a praça foi dada publicamente na 226 

Rádio São Roque através de entrevista pelo Senhor Prefeito Clóvis Alberto Montagner. Falou sobre 227 

o Projeto de Lei nº 43/2014 que solicita o empréstimo de um milhão de reais, tendo prazo para 228 

pagamento de duzentos e sessenta meses, aprovado em 2014 e assinado o contrato em 2015. A 229 

Presidente Vereadora Lisandra Locatelli Pereira falou sobre a possibilidade de investir esse dinheiro 230 

que seria destinado aos juros, não havendo necessidade de empréstimo. A Senhora Presidente 231 

Vereadora Lisandra Locateli Pereira agradeceu a presença de todos e deixou marcada a próxima 232 

Sessão Ordinária para o dia 19 de dezembro, às 19 horas. Câmara de Vereadores, aos cinco dias do 233 

mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três. 234 



 


